

## **ABSTRAK**

Hasna Kasim. 2012. Evaluasi Program Dana Bantuan Operasional Sekolah pada Sekolah Dasar di Kecamatan Suwawa Kabupaten Bone Bolango. Skripsi. Jurusan Manajemen Pendidikan. FIP Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Prof. Dr. Hi. Ansar Made, M.Si, Pembimbing II Besse Marhawati, S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui program-program Bantuan Operasional Sekolah (BOS) pada Sekolah Dasar (SD) di Kecamatan Suwawa, 2) Untuk mengetahui pemanfaatan program dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) pada Sekolah Dasar (SD) di Kecamatan Suwawa, 3) Untuk mengetahui hasil pelaksanaan program dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) pada Sekolah Dasar (SD) di Kecamatan Suwawa.

Penelitian ini didesain sebagai penelitian studi evaluasi dengan model goal attainment yang bersifat deskriptif. Pengumpulan data dilakukan melalui kegiatan wawancara dan observasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) program dana bantuan operasional sekolah berada pada kriteria baik dengan persentase 83%, 2) pemanfaatan dana bantuan operasional sekolah berada pada kriteria baik dengan persentase 84%, 3) hasil pelaksanaan program dana bantuan operasional sekolah berada pada kriteria baik dengan persentase 80%.

Simpulan penelitian menunjukkan bahwa secara umum program dana bantuan operasional sekolah berada pada kriteria baik dengan persentase 82%. Perolehan persentase tersebut merupakan akumulasi dari program bantuan operasional sekolah berada pada kriteria baik dengan persentase 83%, pemanfaatan berada pada kriteria baik dengan persentase 84%, hasil pelaksanaan berada pada kriteria baik dengan persentase 80%. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, maka saran penelitian 1) bagi Kepala Sekolah, program dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) lebih di fokuskan pada kegiatan yang berhubungan dengan peserta didik. 2) bagi guru, program dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) agar lebih meningkatkan kinerja baik yang berhubungan dengan kegiatan sekolah dan peserta didik, 3) bagi siswa, dengan adanya program dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) lebih termotivasi untuk melanjutkan sekolah kejenjang selanjutnya.

Kata kunci: evaluasi, program dana bantuan operasional sekolah